

車が動いているときは、いかなる場合も
常に、100%運転に集中しましょう

前方で何が起こるか分かりません
「車間距離」を十分にとりましょう

見落とすな！ 『赤信号』
『黄色信号』は・・・止まれ！

渡ってくるかもしれません・・・「かもしれない」運転で、事故防止

「よそ見をしていた」

収集車が、軽ワゴン車に追突、男性けが

バス停でバスが停まったので、ワゴン車が停車、収集車が追突した

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

◇前方で何が起こるか分かりません、「車間距離」を十分にとりましょう◇

2020/1/10(金) 20:20

神奈川県某市の10日、し尿収集車が、50代の男性の軽ワゴン車に追突し、男性の首にけがを負わせたと発表した。市によると、同日午前11時10分ごろ、市道で、軽ワゴン車は、バスが停留所に停まったため、停車したところ、職員が運転するし尿収集車に追突された。職員は「よそ見をしていた」と話している。

早朝6時 札幌駅前信号のある横断歩道

横断中の男性、タクシーにはねられ重体

「気が付いたときには・・・すぐ前に男の人がいて、間に合わずにはねてしまった」

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2020/1/11(土) 11:52

11日午前6時すぎ、札幌市中央区北4条西3丁目（駅前）で、信号機のある横断歩道を渡っていた40代とみられる男性が左から来たタクシーにはねられ、頭などを強く打ち、意識不明の重体です。警察はタクシー運転手の男性容疑者（73）を逮捕しました。警察の調べに対し、容疑者は「気が付いたときにはすぐ前に男の人がいて、間に合わずにはねてしまった」と話しています。

夕方5時 押しボタン式の信号機のある横断歩道

買い物帰りの高齢女性、はねられ死亡

どちらかが・・・信号見落としか

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は・・・止まれ！◇

2020/1/11(土) 11:40

10日午後5時半ごろ、山形県の国道のT字路交差点で、横断歩道を渡っていた女性（89）が右から来た軽トラックにはねられ、頭などを強く打ち、死亡が確認された。軽トラックを運転していた会社員の男性（66）にけがはなかった。現場の横断歩道には押しボタン式の信号機が設置されていたが、どちらが「青」だったかは分かっていない。女性は買い物から帰る途中だった。